

Tras ataque a Carabineros en Ercilla: COP recupera tres vehículos robados

DESPLIEGUE. Operativos en el sector San Ramón.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

En el marco de un amplio despliegue operativo en el sector San Ramón de Ercilla, a raíz de un alevoso ataque a Carabineros en una medida de protección del sector, el personal de Control Orden Público y Gope de esta zona especializada en intervención rural, recuperaron tres vehículos robados.

El mayor Ramiro Lobos, jefe Operativo de la Segunda Comisaría COP "Pailahueque", precisó que "tuvimos un hecho lamentable en el cual resultó herido por arma de fuego un Carabinero de nuestra uni-

"Fue un ataque cobarde desde la zona boscosa. Todo el apoyo institucional se activó de inmediato"

Cristian Mansilla,
jefe de la Zona COP

dad, el cual se encontraba prestando servicio de resguardo a un predio que cuenta con medida de protección del sector de Pidima (...) mientras se desarrolla este procedimiento nos comunican vía radial que desconocidos distante unos 400 metros se encontraban

ocultando unos vehículos bajo el follaje de un bosque".

Con esa información y con apoyo del Gope de la Zona Control Orden Público, el dron UAV y el helicóptero de la Sección Aérea, Carabineros de COP se trasladan al lugar "realizando patrullajes tanto de forma aérea como de infantería logrando encontrar tres vehículos escondidos al interior del bosque de los cuales dos de ellos presentan encargo vigente por el delito de robo y uno por el delito de estafa", explicó el mayor Lobos.

OPERATIVOS

La totalidad de los vehículos, después de arduas horas de



LOS VEHÍCULOS ROBADOS QUE FUERON RECUPERADOS POR CARABINEROS ESTABAN OCULTOS EN EL FOLLAJE DE UN BOSQUE DE LA ZONA.

trabajo, lograron ser extraídos por Carabineros gracias a su infraestructura blindada y trasladados hasta la Segunda Comisaría COP "Pailahueque".

La Fiscalía dispuso el trabajo en el sitio del suceso de la Sección Encargo y Búsqueda de Vehículos (Sebv) y el Laboratorio de Criminalística (Laborcar). Hay que hacer presente que en la mañana del viernes,

un Carabinero resultó herido por impacto balístico en una pierna tras un sorpresivo ataque de desconocidos a una medida de protección en el sector San Ramón de la localidad de Pidima en Ercilla.

El funcionario salvó milagrosamente y tras recibir los cuidados médicos correspondientes en Hospital de Victoria, fue dado de alta y se mantiene

con licencia médica hasta su total recuperación.

"Fue un ataque cobarde desde la zona boscosa. Todo el apoyo institucional se activó de inmediato. Personalmente estuve con el Carabinero en el hospital y se encuentra en recuperación", declaró momentos después el general Cristian Mansilla, jefe de la Zona COP.